6. Bad Dürrenberger Bürgerschießen: Ein voller Erfolg

Am 31. August fand das mittlerweile 6. Bad Dürrenberger Bürgerschießen im Schützenverein statt, und auch in diesem Jahr lockte das beliebte Event zahlreiche Besucher an. Rund 300 Teilnehmer und Gäste versammelten sich auf dem Vereinsgelände, um an dem offenen Wettkampf teilzunehmen oder einfach einen geselligen Tag mit Familie und Freunden zu verbringen.

Das Bürgerschießen bietet traditionell allen Interessierten die Möglichkeit, ihr Können unter Beweis zu stellen, sei es im Schießen mit dem Luftgewehr auf 10 Meter oder mit dem Kleinkalibergewehr auf 50 Meter. Insgesamt wurden über den Wettkampftag hinweg etwa 3.750 Schuss abgegeben, was den Eifer und die Begeisterung der Teilnehmer eindrucksvoll widerspiegelt. Dieser Wettbewerb hat sich über die Jahre zu einem festen Bestandteil des Vereinslebens und der Stadt Bad Dürrenberg entwickelt, was sich auch in der großen Teilnehmerzahl und den positiven Rückmeldungen der Besucher zeigt.

Neben dem spannenden Wettkampf war auch für das leibliche Wohl und Unterhaltung bestens gesorgt. Eine Hüpfburg brachte die Kinderaugen zum Leuchten, während die Erwachsenen sich an köstlichem Spießbraten vom Holzkohlegrill, selbstgebackenen Kuchen sowie erfrischender Brause und Fassbier erfreuten. Musikalische Begleitung rundete das Programm ab und sorgte für eine fröhliche und entspannte Atmosphäre. Es wurde viel gelacht, geplaudert und natürlich fleißig geschossen – ein Tag, der allen in bester Erinnerung bleiben wird.

In den spannenden Wettkämpfen wurden die besten Schützen des Tages ermittelt. Die Ergebnisse im Einzelnen:

Luftgewehr Einzelwertung:

Platz 1 - Marlene Hoffmann

Platz 2 - Julia Joachim

Platz 3 - Mario Klose

Kleinkaliber Einzelwertung:

Platz 1 - Karsten Jauck

Platz 2 - Enrico Tangermann

Platz 3 - Horst Piller

Luftgewehr Mannschaftswertung:

Platz 1 - Team Scharf/Hoffmann

Platz 2 - Team Klose

Platz 3 - Team Schmidt/Lange

Kleinkaliber Mannschaftswertung:

Platz 1 - Team Jauck/Ionasanu

Platz 2 - Team Klose

Platz 3 - Team Siebert/Hagenbach

In der Disziplin Kleinkaliber Einzelwertung konnte Karsten Jauck den Sieg für sich verbuchen, während das Team Jauck/Ionasanu in der Mannschaftswertung triumphierte. Im Luftgewehrschießen setzte sich Marlene Hoffmann in der Einzelwertung durch, und das Team Scharf/Hoffmann sicherte sich den ersten Platz in der Mannschaftswertung. Die glücklichen Gewinner durften stolz ihre Pokale und Urkunden entgegennehmen, und ihre Namen werden auf dem Wanderpokal verewigt. Die vollständigen Ergebnisse des Wettkampfs sind online unter www.schuetzenverein-bdg.de einsehbar.

Der Schützenverein Bad Dürrenberg möchte sich herzlich bei allen Gästen und Teilnehmern bedanken. Ihr zahlreiches Erscheinen und Ihre Begeisterung haben das 6. Bürgerschießen zu einem besonderen Erlebnis gemacht. Falls Ihnen unser Event gefallen hat und Sie Interesse an einer Mitgliedschaft in unserem Schützenverein haben, laden wir Sie herzlich ein, uns zu den Trainingszeiten zu besuchen. Diese finden jeden Dienstag und Freitag von 17:00 bis 19:00 Uhr statt. Als Mitglied unseres Vereins können Sie den Schießsport in seiner ganzen Vielfalt erleben – ein Sport, der für alle Altersklassen geeignet ist und auch im höheren Alter Freude bereitet. Im Schützenverein verbindet sich der sportliche Wettkampf mit geselligem Miteinander. Werden Sie Teil unseres Vereins und entdecken Sie den Schießsport als eine faszinierende und generationsübergreifende Leidenschaft!

Wir freuen uns schon jetzt auf das nächste Bürgerschießen und hoffen, Sie auch im kommenden Jahr wieder begrüßen zu dürfen.

Mathias Schwarz